



## BOURSE DE TUNIS : PARTICIPATION ÉTRANGÈRE : CARTHAGE CEMENT ET SFBT, VALEURS LES PLUS ÉCHANGÉES SUR LA SEMAINE AU 16 FÉVRIER



La Bourse de Tunis a actualisé la situation de la participation étrangère, au terme de la semaine au 16 février, qui a enregistré quelques mouvements dont les plus soutenus ont porté sur Carthage Cement. Les mouvements de ventes sur le titre ont concerné 40 000 actions, contre 3 800 actions à l'achat, soit un taux de participation étrangère de 6% au 16 février.

Derrière Carthage Cement, SFBT a été la valeur la plus active avec 33 772 actions à la vente et 600 à l'achat. Les investisseurs étrangers détiennent 63,24% du capital de la société.

A l'opposée, quelques mouvements d'achat ont porté sur Telnét et Tunisair, respectivement sur 22 734 et 20 000 titres.

Sur la période du 1er janvier au 16 février, les flux de capitaux étrangers ont représenté 3% du total sur le marché central de la Bourse de Tunis.

[Télécharger la situation de la participation étrangère au 16 février](#)

**Source : tustex**